

#SÜD-WEST 22. Januar 2020

Forum zum grenzüberschreitenden öffentlichen Verkehr

Am 05. Februar veranstalten die EVG und die Arbeitskammer des Saarlandes das Forum „grenzüberschreitender öffentlicher Verkehr.“ Ein Thema, das immer größere Bedeutung gewinnt - auch im Hinblick auf das Erreichen von Klimaschutzzielen.



Das Saarland, Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und die Région Grand-Est bereiten nun erstmals gemeinsam eine größere europaweite Ausschreibung im Schienenpersonennahverkehr (SPNV) vor. Hieraus ergibt sich eine grundlegende Chance, Lebens- und Arbeitsräume in Grenznähe attraktiver zu gestalten und die Basis für eine grenzüberschreitende, nachhaltige Mobilitätsgestaltung zu legen.

Als Referenten treten unter anderem der Saarländische Ministerpräsident Tobias Hans sowie die Verkehrsministerin des Saarlandes, Anke Rehlinger, auf.

Weitere Informationen

(<https://www.arbeitskammer.de/aktuelles/veranstaltungen/veranstaltung/ak-forum-grenzueberschreitender-oeffentlicher-verkehr/>)